

25 Jahre Gewebespende in Deutschland - 15 Jahre DGFG – 02. Juni 2022

Pressekonferenz

Ort: Hannah-Arendt-Platz, 30159 Hannover

Zitate von Univ. Prof. Dr. med. Michael P. Manns, Präsident der MHH:

„Die Transplantationsmedizin ist die zentrale Säule der erfolgreichen Behandlung eines schweren Organversagens und rettet täglich viele Leben in Deutschland.“

„Es ist unser erklärtes Ziel, dass wir an der MHH weiterhin treibende Kraft für Innovationen in der Transplantationsmedizin sind und in verschiedenen Forschungsverbänden innovative Alternativen zur Organtransplantation entwickeln.“

„Die Gewebetransplantation hat sich als Baustein für zahlreiche therapeutische Anwendungen entwickelt, die heute aus dem klinischen Alltag nicht mehr wegzudenken sind.“

„In dreizehn Gewebebanken, über ganz Deutschland verteilt, prozessieren engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Gewebe nach dem strengen Arzneimittelgesetz und lagern sie unter kontrollierten Bedingungen bis zu ihrem Einsatz als Transplantat beim Patienten.“

„Trotz großer Fortschritte im „Tissue Engineering“ von Geweben und trotz neuer innovativer Verfahren der Gen- und Zelltherapie wird in absehbarer Zukunft die Spende von primären Geweben verstorbener Patienten ein integraler Bestandteil der Patientenversorgung bleiben.“

„Heute ist der Tag, auch einmal diejenigen ins Licht zu rücken, die mehr als 4.000 Gewebetransplantate im Jahr unter dem Dach der Deutschen Gesellschaft für Gewebetransplantation (DGFG) organisieren.“

„Als Präsident der Medizinischen Hochschule Hannover gratuliere ich sehr herzlich zu den vielen Erfolgen der DGFG in den ersten 15 Jahren und wünsche eine erfolgreiche Zukunft.“

Univ. Prof. Dr. med Michael P. Manns
Präsident

Medizinische Hochschule Hannover

OE 9001, Carl-Neuberg-Str. 1, 30625 Hannover

Tel.: +49 511 532 6001, Fax: +49 511 532 6003

manns.michael@mh-hannover.de

www.mhh.de